公益財団法人 姫路市文化国際交流財団主催 国際交流ふれあい教室

ヤニックさんと楽しいクリスマス



12月12日(日)に、イーグレひめじの第1会議室で、国際交流ふれあい教室「ヤニックさんと楽しいクリスマス」を実施しました。参加者は21名集まりました。講師はカナダ・オンタリオ州出身で、今年の8月から姫路市の国際交流員として活躍されているリン・ヤニックさんでした。

まず、カナダやクリスマス文化に関するクイズを楽しみました。 項目ごとに簡単な質問から難しいものまであり、難易度に合わせ

て得点が加算され、とても盛り上がりました。

プレゼンテーションでは、ヤニックさんの自己紹介から 始まり、カナダの紹介、クリスマス文化の紹介など、とても 内容の濃いものでした。参加者のみなさんは、所々相づちや リアクションを交え、中には、発表途中に積極的に質問を投 げかける人もいて、興味津々に講師の話を聞きました。



また、工作では、好き



な色の折り紙を用いて、雪の結晶を作りました。ヤニックさんは各テーブル を回り、それぞれにアドバイスをしていました。作業の中には、細かくて難 しい部分もありましたが、それぞれ個性的な作品を作り上げることができま した。

今回の講座を通じて、参加者のみなさんが少しでもカナダのことやクリスマスのことに興味関心を持ち、身近に感じてもらえたら嬉しいです。参加者

のアンケートでも好評をいただき、みなさんに満足してもらえたようです。







(集合写真は、マスクを外して撮影しました。)